

04 令和5年度 こども霞が関見学デー 会場参加プログラムなどを開催

「こども霞が関見学デー」は、子どもたちが夏休みに広く社会を知る機会とするとともに、政府の施策に対する理解を深めてもらうため各省庁で連携して開催するイベントです。

農林水産省では、8月2日と3日に会場参加プログラムを実施しました。

林野庁では、「サザエさんと学ぼう！森林と木の話」と題して、木を伐って使うことは良いことなの？などの「〇×クイズ」や、枝をのこぎりで切ったり、小刀で削ったり、ドリルで穴を開けたりしてブンブンごまや可愛いストラップを作る「木工クラフト体験」を行いました。

身近なようで遠い森林や木のことについて、サザエさんたちと楽しく学んでいただくことができました。



また、7月14日から8月31日まで、特設Webサイト「マフ塾」（2023）にて、オンラインプログラムを公開しました。林野庁のプログラムは2つあり、ページの一部をご紹介します。

▶▶▶
マンガやクイズで
山や林業について
学ぼう！



マンガやクイズで山や林業について学ぼう！

山や林業、木の文化について、マンガやイラストを読んでクイズに挑戦してみよう！

クイズ！～木になることがてんこ森！～

木になることがてんこ森！クイズ



▶▶▶
「木づかい」しよう
木を使うのは
良いこと？



「木づかい」しよう～木を使うのは良いこと？～

森の木を伐って使うのは環境にやさしい？日本の木を使うことがなぜ良いことなのか、楽しく学んでみよう！

木のある暮らし～木のある暮らしはどんな暮らし？～

しっかり者
物知りだが慎重派
純粋でいつも前向き
新聞を読むのが好き
実は音痴
夢：いつか高い塀



キノヘイ (兄)